



## ひとり暮らし高齢者親睦会

平成23年ひとり暮らし高齢者親睦会(上士幌町社会福祉協議会主催)が山村開発センターで開かれ、上士幌中学校の1年生43名が、参加した113名のお年寄りをおもてなしました。

会ではゲームやよさこいステージを楽しんだのに続いて、豚汁やちらし寿司を食べながらの会食が設けられ、参加者のみなさんは、中学生との楽しいひとときを過ごしました。会場では、記念撮影をしたり、「いつまでもお元気で」などと書かれた写真付きのメッセージカードを受け取って、顔をほころばせる方の姿があちこちで見られました。



参加者に贈られた手書きのメッセージカード

## 上高生が考案した「コロコロチキン丼」が大好評！



上士幌高校の3年生が考えた「照り焼き風コロコロチキン丼」がこのほど、町内各学校の給食として提供されました。

この丼は、卒業を前に「最後に自分たちで考えた給食を食べてみたい」と生徒たちが自らレシピを考案したもので、上士幌町学校給食センターの協力を得て、実際の給食として提供されました。

ご飯の上に野菜と照り焼きチキンをのせ、仕上げにマヨネーズで味付けしたコロコロチキン丼は「とても美味しい！」と子どもたちからも大好評でした。



## 1/21(金)「上士幌を食べちゃう会」がスタート

「地域おこし協力隊」などの町職員や民間の有志たちが集まり、上士幌の食材の良さを内外に発信することを目的とした「上士幌を食べちゃう会」がこの1月に立ち上がりました。

「鹿肉」をテーマにした第1回の会合では、複数のグループ毎に「鹿ダツタン汁」や「青椒鹿絲(チンジャオロースー)」といったメニューを調理・試食し、普段あまり食べられることのない鹿肉の可能性について探りました。

## 民生委員の老月さんに表彰



老月智恵さんは、長年の民生委員児童委員活動が認められ、社会福祉関係功労者等十勝総合振興局長表彰を1月14日に町長より伝達されました。

## 災害発生時の協定を締結



町はこのほど、北海道エルピーガス災害対策協議会(小島徹上士幌分会長)と協定を結び、LPガスの被害・復旧状況に係わる情報提供や、避難場所へのLPガスの供給など、災害発生時における応急・復旧活動について相互に協力しあうことを確認しました。

## 二つの公園に掛け時計が寄贈されました



(社)帯広地方会会上士幌地区会(川村勝会長)は、社会貢献事業の一環として、掛け時計を「ふれあい公園ステージ」「熱気球ふるさと公園トイレ」に寄贈・設置し、町長室において目録を手渡しました。

# まちのわだい



「まちのわだい」のコーナーでは、みなさんからの楽しい話題や情報をお待ちしています。

企画財政課情報交流担当

☎ 2-2111 内線 266 または E-mail ☉ kikakuzaiseika@town.kamishihoro.hokkaido.jp まで、お気軽にご連絡くださいな～。



1/31(月)

## 緊急生活応援得々セールで目標の売上総額 5,000 万円達成！

1月11日(火)から29日(土)にかけて開催された「緊急生活応援得々セール」は、予定より2日早く、目標の売上額5,000万円を達成しました。

セールはお買い物500円毎に1枚の補助券が貰え、それが10枚貯まると500円の商品券と交換できるもので、商店街活性化対策事業として、上士幌町商工会が町の補助を受け実施しました。

商品券の引換場所となった商工会館では景品が当たるサイコロゲームも催され、午前から多くの町民が詰めかけていました。

## 生活体験モニターの丹後さんが「さをり織り」を通して町民と交流

「上士幌町交流と居住を促進する会」(長屋光男会長)が実施している上士幌町での生活体験事業に参加していた大阪の丹後昭次さんは、「サポートセンター白樺」(渡部節子代表)に「さをり織り」の織り機を寄贈しました。

大阪発祥の「さをり織り」は、両足でペダルを踏み込みながら、「ふね」と呼ばれる器具を使って横糸と縦糸を交互に編みこんでいく木製の織り機。丹後さんは、大阪の福祉施設で「さをり織り」の指導を行っていたことからサポートセンターでの活用を思い立ち、町での滞在期間中に織り機の使い方を指導しました。

寄贈を受けたセンター代表の渡部さんは、「織り機に向かっている彼らは生き生きとしています。」「丹後さんとの出会いは思いがけないプレゼントです。さをり織りを通して、これから地域の人たちとも交流できたら。」などと語っています。



2/9(水)  
さをり織りの使い方を指導する丹後さん(中央)



ゲートボール初心者教室  
...2/11(金)

← 11名のゲートボール初心者が参加し、基本的なルールや「スパーク」「タッチ」などの基礎技術を学びました。



上士幌保育所豆まき...2/3(木)

年長児さんや保育士のお兄さん扮する鬼が乱入し、所内は大騒ぎとなりました。



北居辺小学校冬季運動会...1/27(木)

地域の人たちも交え、スケート競争やカーリング、上玉入れなどで冬の遊びを満喫しました。

## 第29回上士幌ウィンターバルーンミーティング(2月12日~13日)

1年ぶりの熱気球イベントとして期待された「第29回上士幌ウィンターバルーンミーティング」でしたが、道内を覆った低気圧の影響により、2日間とも競技がキャンセルされることに...

それでも決してめげない運営本部とバルーンニストのみなさんは、大会を少しでも盛り上げるために奮闘してくれました！



中止になった気球競技のかわりに、スノーラフティングからマーカーを投てきするゲームが行われました。



パイロット資格を取得して大会に臨んだ上士幌高校熱気球部部長の青木誓哉君も、クルーの一人として頑張りました。



この笑顔をもっと見たかったですね。夏の大会に期待しましょう...!